

三井船舶社長

一井保造氏

◇…丹波篠山の出身あるが
山ガルじりうか、洗練された社
交渉は海運界でお定評がある
それもそのはず「実は神戸海岸

④



通りの生れ、篠山の藩主一井家
へ養子に行っただけのひい。そ
の関係で田舎主

青山元子爵の尚

志館(東京)に

出入りし、本郷

本庄(くわせも

元陸軍大将)と

この篠山田の名士と知遇のある
程度だ、土地のいはせんと知
らん」そうだ。神戸とかれこ
れ三十七年住んだひから純

粹の神戸っ子である。神戸高麗

から東京商大に学び、中山市郎

郎氏(一橋大学長)と肩を並

べて上田寅次郎博士の研究室に

顔を出していたが、根がシャバ

氣の強じのに加えて「大がね

りた篠港土臺、その向うにひら

がる青い海、人力車にみんなひ

返った異人さん……」幼く胸に

焼きついたこれい開港兵庫の工

業者ローブを断念させ、海運界

入りやる動機となりたもの

じ、「無駄だ、だら入りしたが
間違ひ」と洋物語の方も話が早い

まい——」寄り木大樹の陰

——無理もない説教。

◇「ジント時代に知り合

った阿在通の米穀商ノグチ一

矢が「日本を一晩古く尚ほ神

西、つじじ博多」と口が酸っぱ
くなるほんじつっていたが、国際
都市として、アカ抜けのし、
しがもの落着とは恐い世界
一じゃなかれ。元町など舞妓、
それでいてないじゆかの何千回と
歩いてみたが、今でも三井に一
度は神戸の蒸氣を吸じた出かけ
ゆめ」「ここ町、ここといふ
を連発するが、少し具体的にと
聞き直ると「そうだな、イカリ
山、修法ヶ原……」などどう
も漫然としている。万葉の調
子ではなかろうが、ボウロウと
した一面、そして憎めないと
いふ意味で川越船の
の運送をつかみ、
ものせいか、これまで西重主義
で運営的でいみがちがあったが、こ
の意込みなら今年の財界が一
派のしよってお米ちや。(註)
現住地(東京都世田谷区若狭二
ノ丁番) = 船橋は一井忠

貿易の開拓していくわれる篠松房次
郎氏(篠松の創立者)と組んで
仕事した生糸商「海雲商店」の
「南洋」が、東洋の運送に商
つたせいたづらが、
◇「三井船舶は今や歐州航路
において日本海運の宿敵といわ
れる英國海運を並んで國じにシ
ムを削ぎてゐる。英國海運
最絶をぐるとは違ひないが

